

Presseinformation vom 26.5.2023

Pipe-Aqua-Tec gewinnt SEZAM INSTAL als neuen Vertriebspartner in Polen

[Mannheim, 26. Mai 2023] Die Firma SEZAM INSTAL sp.j. in Opeln, Polen ist ab sofort neuer Vertriebspartner der Pipe-Aqua-Tec GmbH & Co.KG, Deutschland. Die Vereinbarung wurde diese Woche zwischen Pipe-Aqua-Tec-Geschäftsführer Markus Brechwald und Miroslav Cecuga, dem Inhaber von SEZAM INSTAL sp.j. unterzeichnet. Das Unternehmen wurde 1993 gegründet und ist am polnischen Markt bestens etabliert. SEZAM INSTAL vertreibt Saug-Spülfahrzeuge, TV-Kameras, Robotersysteme und Verfahrenssysteme zur grabenlosen Sanierung von Abwasserkanälen. Im Bereich der Schlauchsanierung blickt SEZAM INSTAL sp.j. auch auf eine über 20-jährige Zusammenarbeit mit der RS TECHNIK AG, Schweiz zurück. Nun hat SEZAM INSTAL sp.j. sein Portfolio im Bereich der grabenlosen Sanierung von Druckrohren um Systeme und Produkte der Pipe-Aqua-Tec GmbH & Co.KG mit Hauptsitz in Mannheim erweitert. Hierzu zählen unter anderem das in Polen bereits am Markt gut eingeführte BlueLine-Schlauchsanierungssystem und der CODURE-Flansch zur Herstellung von Rohrverbindungen. Hierzu Markus Brechwald, Geschäftsführer der Pipe-Aqua-Tec GmbH & Co.KG: „Wir freuen uns sehr über diese Kooperation, die für beide Unternehmen eine Win-Win- Situation darstellt und dazu beiträgt, den polnischen Infrastruktursektor überregional mit unseren Systemen und Produkten sehr gut bedienen zu können. Mit SEZAM INSTAL konnten wir hierfür einen äußerst sachkundigen und erfahrenen Vertriebspartner gewinnen.“ Miroslav Cecuga sieht in der Kooperation einen echten Mehrwert: „Neben den Systemen und Produkten von RS TECHNIK haben wir mit der Pipe-Aqua-Tec nun einen Systemanbieter an unserer Seite, der unser Portfolio auf das Beste ergänzt. Ich denke hier insbesondere an das ausgereifte BlueLine-Sanierungssystem, das sich gerade auch im hygienisch sensiblen Sanierungsbereich von Trinkwassertransportleitungen bewährt hat. Die grabenlose Sanierung von Versorgungsleitungen ist auch in Polen auf dem Vormarsch und aus meiner Sicht aufgrund ihrer hohen Wirtschaftlichkeit von wachsender Bedeutung.“

Firmenprofil PIPE-AQUA-TEC

Die Pipe-Aqua-Tec GmbH & Co.KG mit Hauptsitz in Mannheim, Deutschland leistet mit dem BlueLine® Rohrleitungssystem ihren Beitrag zur Sicherstellung des Betriebs und der Erhaltung von Trinkwassernetzen. BlueLine® ist ein Rohrleitungssystem für die grabenlose Erneuerung von Druck- und Trinkwasserleitungen. Ergänzend gehören Produkte wie der CODURE-Flansch zur Herstellung von Rohrverbindungen und technische Dienstleistungen wie Machbarkeitsstudien, Statikberechnungen, Qualitätssicherung und der Fahrzeugaufbau zum Leistungsspektrum der Pipe-Aqua-Tec, die einen weiteren Standort in der D&S-Niederlassung Rhein-Ruhr in Gelsenkirchen unterhält. Geschäftsführer sind Tobias Volckmann und Markus Brechwald www.pipe-aqua-tec.de

Pressekontakt: Beate Baumann-Nothaft, Leitung Unternehmenskommunikation

DIRINGER & SCHEIDEL Unternehmensgruppe

Wilhelm-Wundt-Straße 19, 68199 Mannheim

beate.baumann@dus.de, Tel. 0621 8607 207

Bildangebot (Bildrechte: PIPE-AQUA-TEC /SEZAM INSTAL)

Von li. Markus Brechwald (GF Pipe-Aqua-Tec), Miroslav Cecuga (Inhaber SEZAM) und Klaus Müller (Präsident RS Technik AG)

